

Baseball: Entraînement et distanciation physique



La Havane, 29 juin, (RHC).- Ernesto Reynoso, commissaire du baseball à Cuba, a annoncé ce dimanche certaines de mesures sanitaires à observer pendant les entraînements en vue du championnat national.

Dans des déclarations par téléphone à la télévision nationale, Ernesto Reynoso a signalé que la distanciation physique sera obligatoire, afin d'éviter toute contagion du Covid-19.

Il a précisé que joueurs, entraîneurs et personnels d'appui seront contraints de porter le masque à l'intérieur des stades, de salles d'entraînement, de bus et des sièges d'hébergement.

Les entraînements doivent commencer le 1^e août.

Ernesto Reynoso a signalé que les journées de travail se dérouleront à huis clos et qu'il n'y aura pas de matchs de préparation entre les équipes.

Il a également annoncé des contrôles médicaux périodiques.

Le départ du championnat national de baseball est prévu le 12 septembre et la grande finale en février 2021.



Radio Habana Cuba